

Michael Pagels wurde EM-Dritter im Dreisprung.

Pagels Dritter bei Europameisterschaft

Rosenheimer holt Bronze im Dreisprung

Bei seiner ersten Teilnahme an den Senioren-Leichtathleder Türkei (Izmir) gelang dem Rosenheimer Michael Pagels mit dem 3. Platz im Dreisprung eine grandiose Leistung in einem absoluten Weltklassefeld. Mit dem siebentbesten Vorwert der zwölf Teilnehmer ging er in

den Wettkampf. Dabei steigerte der 55-jährige Pagels, der als Quereinsteiger diese Disziplin auch erst seit einem Dreivierteljahr betreibt, seine kürzlich bei den deutschen Meisterschaften (2. Platz) aufgestellte Bestleistung von 11,74 Meter auf international wertvolle 11,99 Meter. Auch der zweitplatzierte Italiener erzielte die gleiche Weite, hatte aber den besseren Zweitversuch aufzuweisen. Wie eng es auf den nachfolgenden Plätzen war, zeigt, dass der 6. Platz immer noch 11,71 Meter erreichte.

Der Sieg ging an den Deuttik-Europameisterschaften in schen Wolfgang Knabe, einem ehemaligen Weltklasse-Dreispringer, der in diesem Wettkampf seinen eigenen Weltrekord der über 55-Jährigen auf phantastische 14,13 Meter verbessern konnte.

"Mit diesem dritten Platz konnte ich wirklich nicht rechnen. Dann auf dem Podest zu stehen und die deutsche Nationalhymne zu hören war einfach nur Gänsehaut pur", so Michael Pagels, emotional überwältigt, nach

der Siegerehrung.

Noch vor vier Wochen laborierte Pagels an einem Muskelbündelriss im Oberschenkel. Umso bemerkenswerter seine Leistungen. Auch im Weitsprung-Wettbewerb erkämpfte er sich zwei Tage zuvor mit 5,43 Meter, nur acht Zentimeter hinter dem Zweiten, einen tollen vierten Platz.